
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表(厘D 通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により6月定例会において別

紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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別紙                    氏 名  若杉 たかし    

質 問 事 項 

 

№  １   

防災訓練について 

  

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

尾張旭市が行っている防災訓練で、現在、会場では防災に対する啓発活

動が紹介されているのみであるが、それに関連する物販が行われていな

い。せっかく市民が参加して防災に対する機運が高まっている会場にて、

防災グッズなどの物販をすることはできないかお聞きします。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

2 

 

別紙                    氏 名  若杉 たかし   

質 問 事 項 

 

№  ２   

県指定文化財「尾張旭市の棒の手」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（１）後継者の現状について 

私自身、西分会の棒の手に参加していて後継者不足を感じざるを得な 

い。現在の棒の手の状況をお聞きします。 

 

（２）保存会活動の女性の参加について 

昨年より、国府宮のはだか祭りで女性の参加ができることとなりまし 

た。全く男性と同じ形式の参加ではありませんが、全国的に見ても女性が

参加できないお祭りが珍しくなってきました。尾張旭市の棒の手祭りの女

性の参加についてお聞きします。 

 

（３）次世代を担う保存会員を増やすために実施している事業について 

棒の手保存会が保存会員を増やすために行っている活動をお聞きしま 

す。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

3 

 

別紙                    氏 名  若杉 たかし  

質 問 事 項 

 

№  ３   

健康づくり推進員について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（１）健康づくり推進員の成り立ちについて 

今年、健康づくり推進員会が創設して20年がたちます。尾張旭市が健

康都市である基礎の部分を担っている推進員の成り立ちをお聞きしま

す。 

 

（２）健康づくり推進員の数の推移について 

20年経過しますが、顔ぶれがあまり変わらないことを危惧します。若 

手の育成についてお聞きします。 

 

（３）健康づくり推進員の活動内容について 

現在行っている活動内容をお聞きします。 

 

（４）健康づくり推進員の今後について 

健康都市を宣言している尾張旭市が健康づくり推進員の今後について 

どのように考えているのかお聞きします。 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


